

## 令和2年度後半の学校運営について 保護者アンケート 集約（文章記述）

令和3年3月15日

大村市立西大村中学校

学校の教育活動に対するご感想やご意見がある場合は下の欄にお書きください。

○コロナの影響や先生の病休などで行事など変更が多々あると思います。変更が決定した時点で(下校時刻の変更等)早めに保護者へも連絡して欲しい。メール登録しているため学校と保護者間の連絡をもっと密にする事が出来ると思います。子供や他の保護者からいろいろ噂話を聞くためとても不安です。安心して子供を学校に通わせる事ためにも連絡・連携よろしくお願ひします。

○相談はしにくいです。手段がない、電話応対態度が悪い、言い訳がましく支離滅裂。受験に関する情報提供が非効率、不十分、的外れ、上から目線。自分たちの常識が、世の中の常識だという無意識の思い込みがありますよ。教師は世間知らずで非常識、という言葉は昔から言われていますが教師ひとりひとりが真摯に受け止めて考えて欲しい。授業時間が不足すると体育の準備を随分早い時間帯からさせているのに、ジョギングを延々とさせていたこともあります。言ってることがおかしい。アカハラですよね。義務教育を終えたら社会人になることもできる年代の生徒たちを教えている自覚をもって、世の中はハラスメントに厳しくなっていることを理解して、生徒たちが社会人になって目下の人にしてはいけないことをしないよう、社会人としての模範となる教師になってほしい。きちんと愛情もって、育んでください。単にそだてればいいんじゃないんですよ。

○いろいろ不安です。

○学校が楽しいと言っています。いつもありがとうございます。

○一部の生徒の影響で他の子が乱れないように祈る日々です。先生方も大変でしょうがよろしくお願ひします。

○先生不在が多い中、学習面のフォローがしっかり行えてるのか心配です このご時世で先生方とコミュニケーションをとるのは難しいとは思いますが、進路を考える大事な時期となり、今の学年に信頼して相談できる先生がいないことが気になります

○2つの意見をお伝えします。①娘の友達のお母さんから聞いた話です。お子さんが不登校になることがあるのですが、相談室に入れるような雰囲気ではないそうなんです。うちの娘にたずねたところ、今の相談室は本当に相談したい人、悩んでいる人が行く場所ではなく、ただの溜まり場になっている、と言っています。今相談室を利用しているお子さんも、教室に入れない理由があるのだと思いますが、相談室の雰囲気から相談室に行けない子がいるということをご理解いただき、対策をお願いしたいと思います。②娘は、小学校から中学校一年生まで、毎年毎年担任の先生から、もう少し積極的に発言、行動してほしいと言われ続けてきました。しかし二年生になって、色々なことに挑戦したり、自分の意見を伝えたりと、何事にも自分から積極的に取り組むようになりました。これもクラスのお友達、担任の先生のおかげだと思います。とても感謝しています。

○家庭でも思春期の娘の扱いに大変苦労しています。そんな中、担任の先生をはじめ二年生の先生方には、毎日大変ご迷惑をおかけしていること思います。申し訳ありません。今はまだ成長段階でわからないのでしょうか、きっと彼女が大人になった時、先生方のおかげで今の自分があることに気がつくのだと思います。どうぞ根気よく見守っていただき、また残り少ない二学年の生活をご指導いただきますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

- 大変だと思いますが、これからもよろしくお願ひします。
- いつもお世話になっております。2年生の修学旅行費について保護者同士でよく話ができるのですが、修学旅行費は既にお支払いしましたが中止になった場合、私立高校等ではキャンセル料が発生し、差額の返金となっています。2年生の修学旅行費は支払いを済ませている人と済ませていない人がいるようですが、中止になった場合どのような扱いになるのでしょうか。
- やりとり帳にて相談したところ、担任の先生がすぐに対応してくださり、本当に感謝しています。ありがとうございました。
- 生徒それぞれにタブレットが使用されるようになったら、wi-fiがない家庭はどのようになるのでしょうか？  
今後もwi-fiを通す予定がない場合、それでも大丈夫なんでしょうか？
- 生徒との信頼関係がなくなってしまえば、相談できるものも出来なくなると思いますので信頼関係を取り戻せるように努力して頂きたいです。
- 部活動についてですが、部によって顧問やコーチの関わり方に温度差があるよう思います。一生懸命やりたいと思っている子ども達が、なかなか活動できていない状況があります。先生方もお忙しいとは思いますが、やろうと頑張っている子ども達をぜひ支えていただいて、思い切り好きなことができる環境を作りたいだければと思います。
- 先生個人の感情で授業をきちんとしなかった時が受験前にあったとか。教科書投げたとからしい？ですが。  
いくら生徒が悪かったとしても受験前にやる事ではないと思った。子供達の精神面に悪いと思う。
- 支援組の子供さんが自転車通学でヘルメットをせずに登校していたのを見かけました。ちゃんとヘルメットをして通学している子供さん達の為にも注意した方がよろしいかと思います。
- 二年生の担当教諭が2名体調不良で休職されているが、二年生生徒に問題が有るからでは？と心配です。子どものイジメ問題も多くイジメている生徒とその保護者も呼び出し何度も注意をして欲しい。その子どもはホトボリが済めばまたやっています。一部は陰でやってるから先生の前ではお利口で気づいてないと思います。それと顧問に4月から経験者の先生を担当にしてもらえないですか！優勝できる力は有るが、このままでは逃すかもしれません。教育委員会にも要望を出そうと思っています。
- 先生方のご指導のおかげで、学習、部活とやる気を引き出して頂いていると思います。いつもありがとうございます
- 最初の質問だけでそれ以外は子供の事しか質問されていないので学校評価のアンケートではないと思う。
- 娘と同じクラスの男の子数人が、ヤンチャすぎて授業が進まない、嫌なことを言われる。など悩みがあるようです。三年生になっても、その子達と同じクラスにならないか、とても心配しています。
- 担任の先生が病気等で不在が多いのは困る 高校入試に向けての情報がほしい
- 学校の状況があまりわかりません。子供はあまり話をしませんので。また、相談できる場や機会がなかなかありません。担任の先生以外でも、親子共に相談できる、カウンセラーの先生を配属していただけたとありがたいです。メールなどで相談できると、さらにありがたいです。
- 西中はいじめが酷いという噂があるそうです。実際問題どうなっているのか気になりました。
- 生徒の家庭環境に合わせた指導や1人1人と真剣に向き合った指導を望みます。
- 生徒と先生の信頼関係が出来ていて、良い学校だと思います。親も先生に相談しやすく、有難いです。
- 先生が注意する時に、評価下がりますよ。と言うのがプレッシャーになっているようで、どうしよう。どうしようと教科書を何度も見返し。評価が下がってしまう、と何日も不安がっていました。